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PEDIDO DE INFORMAÇÔES 239/2021

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciência ao Plenário,

na forma regimental, seja encamiúado uã cn*f" do Poder Executivo Municipal, o seguinte:

*Que seju informado d e§tü C«sa Legíslutiva em qae fase se encontra os

trâmites reJ'erentes n, pnotsro TECNICO.iunto à Compunh!!,8:!Í(y:! !:!:":S:lEtetrica
- CEEE, im po*o Alegre, que uisa à adesão ao PROGR tuLA EFICIÍiNCA ENERGETICA-

JUSTIFICATWA:
Em rede sccial lFacehook), na Página da Prefeitura, em 21 de abril de

2Q21, através de live realízada pelo Prefeito junto ao Diretor da CEEE, em Porto Alegre, a

população foi informada que o referido projeto teria sido protocolado naquela companhia,

inclusive foi mencionado pelo Diretor Lúcio do Prado, que os técnicos já estariarn analisando.

Devido à importância desse proglama que envolve o valor expressivo de

RS 1.500.000,00 (urn milhão e quiúentos mil reais) que, se irnplementado, beneficiarâ toda a

população lavrense, visto que não são Íaras as vezes que manifestações nas redes sociais vêm à

tona sobre a precariedade na iluminação pública.

Devido ao exposto, vimos solicitar infonnações a respeito do pleito que,

desde a data acima, não se teve mais conhecimento do seu andamento.
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